

Such den Schatz des Anoroc!

Vor einer langen Zeit, als die Kinder in Rechtenbach noch in die Schule gingen und die Jungschar besuchen konnten, begab sich der Graf von Rechtenbach auf eine lange Reise. In den Weiten des Pazifiks fand er die unbekannte Insel Anoroc. Dort fand er auch einen Schatz, den er sicher in seinem Koffer verstaute und mit zurück in seine Grafschaft Rechtenbach nahm. Allerdings drohte eine Pandemie auszubrechen. Es gelang ihm gerade noch, den Koffer gut zu verstecken und sich verschiedene Hinweise zu notieren, da er sehr vergesslich ist. Nur einen Tag später wurde ihm wochenlange Quarantäne verordnet. Es kam, wie es kommen musste, jetzt darf wieder er vor die Tür und er hat sein Versteck vergessen. Kannst du ihm helfen?? Als Finderlohn bekommst du einen Teil des Schatzes!

Los geht's mit dem ersten Hinweis beim Vereinshaus (*Eichgärten 13, 35625 Rechtenbach*). Alles Weitere erfährst du dort. Am besten nimmst du dir einen Zettel und Stift für Notizen und Unterstützung mit, z.B. deinen Freund oder deine Eltern. Ab dem 13.5. hast du eine Woche Zeit.

